★新着ニュース



「豊北梨あきづき」が"やまぐちブランド"に登録されました!

下関農林事務所企画振興室

県下最大の赤なし産地、下関市豊北町の「豊北梨あきづき」がやまぐちブランドに登録され、平成29年9月15日(金曜日)、同町豊北梨選果場で登録証交付式が行われました。 やまぐちブランドは、県内で生産される農林水産物等を対象に、味や品質を重視した独自の基準を設けて厳選された商品で、今回の「豊北梨あきづき」の登録で100商品目となりました。

「豊北梨あきづき」は、豊北梨生産組合と JA下関が申請し、交付式では、やまぐちの 農林水産物需要拡大協議会久田事務局長から、代表して豊田梨生産組合の河田征四郎組合 長へ登録証が手渡されました。

あきづきは、名前の由来のとおり秋に収穫され、月のように丸い果形です。果実は大きめ、果肉は緻密で果汁が多く、糖度が高いのが特徴です。酸味が少ないため、甘みをしっかり感じられる品種です。やまぐちブランド「豊北梨あきづき」については、出荷規格の中でも、果実品質や大きさを厳選した「赤秀」が登録商品です。

豊北梨生産組合では、平成 14 年からあきづきの栽培を始め、現在では生産者 7 戸、面積約 4 ha で栽培しています。

本年度は、9月中旬から下旬まで、約48トンの出荷を見込んでおり、宅配便や道の駅等での直売、県内市場を中心に出荷・販売されています。

まさに今が旬の「豊北梨あきづき」、ぜひ御賞味ください。



(登録証交付)



(豊北梨あきづき)

《お問い合せ先》

下関農林事務所企画振興室

TEL: 083-767-0014 FAX: 083-766-2963 メール: a17107@pref.yamaguchi.lg.jp